



Comite de Servicio Regional®
Narcóticos Anónimos
Baja Son

PROXIMA DECLARACIÓN DE HACIENDA SOLICITUD DE SUSPENCIÓN EN FEBRERO DE 2020

5ta Minuta del ciclo de servicio 2019-- 2020

FECHA: **08 de Febrero del 2020**

LOCAL: Area Pacifico Norte, en San Carlos Sonora.

INICIO: 5:22 pm con minutos de silencio la Oración del servicio y lectura del - 4to - Concepto de servicio.

SÉPTIMA TRADICIÓN: \$. 481.50

PROXIMA REUNION: Área Tecate Montañas, Tecate Baja California.

Reunión Regional: Sabado 14 de Marzo del 2020

ÁREAS PRESENTES: Total (12) físicamente. Baja Cachanilla, Baja Pacifico, Desierto, Puerto, Valle., Tecate Montañas, Oasis, Sinaloa Centro, Sin Fronteras, Baja Costa, Pacifico Norte, Del Sol

Áreas conectadas por internet: (1) , Baja Sur, Los, MCR y MCR Suplente.

(Total Áreas presente) (14)

***Nota:** El Domingo 9 de Febrero estuvieron presentes por internet las Areas Los Cabos y Paso del Norte.

Areas Ausentes: (En La Reunion del Sabado 8 de Feb.) Laguna Norte. Paso del Norte, Los Cabos y Atena.

Asistencia General: Miembros presentes entre servidores y miembros en general. 24

Nuevos: Un miembro (3) MCR Suplente de Baja Sur (Adriana G), Carlos G MCR Area del Sol, Julio G MCR y Rene A MCR Suplente del Area Sinaloa Centro. Suplente de Area del Sol

Se leyó la minuta anterior y se aprobó.

COMITÉ EJECUTIVO Y COORDINADORES DE SUB COMITÉS 2018-2019

PUESTO DE SERVICIO	NOMBRE	TELÉFONO / WHATSAPP	E-MAIL
Coordinador	Cesar V.	(664) 251-25-56	cesarmvc@hotmail.com
Coordinador suplente	Liliana (ausente)	(686) 167-40-05	Lilianamontenegro.2003@hotmail.com
Delegado	Daniel S. (por zoom)	(844) 281 88-32	artgrafikdesing13@gmail.com
Delegado Suplente	Carlos Raúl O.	(664) 436- 69-58	Carlosna02@Gmail.com
Tesorero	Alberto C.	(646) 191-59-15	
Secretario	Roberto E.	(661) 112-28-35	robertorosarito@yahoo.com.mx
Web máster	Luis Ángel C.	(664) 451-40-53	Changelcarrasco2@gmail.com
Web máster Apoyo	Graciela P.(ausente)		magrapado@gmail.com
Coordinador de Literatura	José Ch.	(686) 211 -61-21	J.22.çhav@gmail.com
Coordinador de H&I	Jessy Y.	-54(686) 141-26	Jesusragonton21@gmail.com
Coordinador de Convenciones	Marco A H.(ausente)	(844) 459-66-35	

Coordinador de Eventos	David T.	(664) 255-88-71	Davidramireztanori1937@gmail.com
Coordinador de Alcance	Julio S.	(653) 127-16-91	Servinjulio04@gmail.com
Coordinador de RRPP	Alfredo M.	(686) 119-93-54	Alfredom1953@hotmail.com
C. Traducciones Roberto	Roberto E	(661) 112-28-35	robertorosarito@yahoo.com.mx

LISTA DE MCR (Miembros del Comité Regional) y Suplentes

REPORTE DE LAS AREAS QUE COMPONEN LA REGION BAJA SON

AREAS - MCR	TELÉFONO WhatsApp	ASISTENCIA	E-MAILS
MCR Baja Cachanilla– Dionisio Mexicali	(686) 171-71-78	SI	Lilianamontenegro.2003@hotmail.com
MCR Suplente-			
MCR Baja Pacifico / Rosarito. Guillermo P	(661) 119-88-07	SI	Guillermo ps66@hotmail.com
MCR Suplente			
MCR Baja Costa – David / Tijuana	(664) 255-8871	SI	Davidramireztanori1937@gmail.com
MCR Suplente-			
MCR Pacifico Norte - Víctor Hugo	(631) 318-0270	SI	victorhugolopez@gruasdelt.com
MCR Suplente - VACANTE			
MCR Desierto - German R / San Luis	(653) 130-1673	SI	Abejaalmomento@gmail.com
MCR suplente –			
MCR Laguna Norte – Alejandro V	(844) 196-88-42	NO	Valeriosalas_alejandro@hotmail.com
MCR Suplente –			
MCR Tecate Montaña - Marco A / Tecate	(665) 653-1509	NO	Marcofibela@yahoo.com.mx
MCR Suplente – Scott A	(664) 122-0216	SI	Scotta.sandiego@yahoo.com
MCR Paso del Norte --		NO	aldoselim@hotmail.com
MCR Interino -- Rocio	(656) 704-28-77	DOMINGO	rociolinojosa@hotmail.com
MCR Puerto – Daniel Ch.	(646) 275-43-27	SI	Dachiro56@hotmail.com
MCR Suplente - Vacante			
MCR Sinaloa Centro - Heri A / Sinaloa	(667) 126-7961	NO	Enrinunez2701@gmail.com
MCR Suplente - Rene	(687) 153-62-21	SI	Carlosreneastorga73@gmail.com
MCR Valle – Martin S.	(686) 199-25-32	SI	
MCR Suplente -		NO	vacatell@yahoo.com
MCR Baja Sur – Cecilia / Guerrero Negro	(615) 111-5295	SI	ceciavlop@gmail.com
MCR Suplente – Adriana G	(624) 243 43 38	SI	Adrianagalvantellez7@gmail.com
MCR Oasis - Julio A	(638) 384 12 72	SI	julioarabegarcia@hotmail.com
MCR Alterno -			
MCR Sin Fronteras – José Juan	(633)336-2938	SI	Chefero_57@hotmail.com
MCR Alterno – Luis Carlos U	(633) 101-4950	NO	luisurquijo.60@hotmail.com
MCR ATENA - José Luis	(559) 389-8659	NO	tokemvp@yahoo.com
MCR Alterno – Juan Pablo		NO	
MCR Tony C / Los Cabos	(624) 109-9455	NO	racecabo@gmail.com
MCR Suplente/ Fanny	(615) 155 12 38	SI	ztf.v@hotmail.com
MCR Del Sol - Alfredo N / Hermosillo	(662) 187-9697	NO	navajoce@gmail.com
MCR Alterno – Carlos G / Hermosillo	(662) 1190020	SI	cgarciacampa@yahoo.com

AREA: BAJA CACHANILLA

MCR: Dionicio Presente

MCR Suplente:

Numero de Reuniones por semana: 146

Número de grupos representados: 22

Coordinador de Área: Alfonso

Número de Teléfono: (686) 171-71-78

Número de Teléfono:

Numero de Paneles de Hel: 23

Aportación a la región: \$300.00 MN

Aportación a OSM: \$220 .00 MN

Sub-Comités activos:

Largo Alcance - Julio / Hel - Martin / IP - Pedro I / Folletería - Roberto / Literatura - Guadalupe / Líneas Telefónicas - Jesús / Revista - Hernan. Convención Mario, Eventos / Fabian, Tesorero- Martin.

Eventos: Se está trabajando para nuestra próxima Convención que se llevara a cabo los días 17,18 y19 de abril del 2020 y habrá una Pre-convencion el 8 de Marzo. Lugar: Huertas de la Progreso.

Reporte del MCR: Gracias por enseñarme a servir con amor.

AREA: BAJA COSTA

MCR: David R

MCR:

Numero de Reuniones por semana: 162

Número de grupos representados: 24

Coordinador de Área: **Gracia.**

Numero de Tel:664 255-88-71

Numero de Tel:

Numero de Paneles de Hel: 14

Aportación a la región: \$400 MN

Aportación a OSM: \$

Sub-Comités activos: RRPP – Enrique/ Eventos Yaninc

Línea Telefónica/ Graciela 664 255-8871

Eventos:30,31 Oct Y 1ro de Nov.CBCNA XXVIII Ya pueden registrarse a través de la pagina WWW.CBCNA.COM

Reporte del MCR: Todo bien. Pregunta Que hacer cuando se llene la Van?

AREA: BAJA PACIFICO

MCR: Guillermo P.

MCR Suplente: No hay

Numero de Reuniones por semana: 49

Número de grupos representados: 7

Coordinador de Área: Katya R.

Numero de Tel: Cel. 661 119- 88-07

Numero de Paneles de Hel: 4

Aportación a la región: **\$400.00 MN**

Aportación a OSM: \$

Sub-Comités activos: Literatura / Benny. Hel – Guillermo

Q. Líneas Telefónicas- Efrén

Futuros Eventos: Aniversario del Grupo Si nos Recuperamos (14vo) El 14 de Feb. Aniversario del Grupo Serenidad 22 años el 29 de Febrero.

Reporte del MCR: El Area aprueba el 50% para trasladarse en avión y la región les ayude. Entrego direcciones de los Grupos para que se añadan al Directorio

Regional los Grupos Libertad Total y Grupo Mazatlan.
Solicito que sean mas grandes las letras de los municipios de las Areas ya que no se identifican fácilmente y se confunden con las direcciones. Solicito se me entreguen los acuerdos tomados por los MCRs porque desconozco de los mismos.

AREA: BAJA SUR

MCR: Cecilia A
MCR Alterno: Rubén R.

Numero de Reuniones por semana: 23
Número de grupos representados: 5 (2 inst. 3 Trad.)

Coordinador de Área: **Armando H.**

Sub-Comités activos: RRPP - Rodolfo M.

Eventos: Los invitamos el 28 de Marzo al primer aniversario del Grupo Si Funciona de Cd. Constitucion BCS. El compañero Rodrigo M cumple 10 años limpio. Asi mismo ese día se llevara a cabo la reunión de Area. Se incorpora un nuevo Grupo Institucional a nuestra Area. Mismo que lleva el nombre: Grupo Libertad Institucional del CERESO de Cd. Constitucion. BCS.

Numero de Tel: (615) 111-5295
Numero de Tel: (612) 253-6651

Numero de Paneles de Hel: 3

Aportación a la región: \$200 MN
Aportación a OSM:

Reporte de MCR: El Pasado 25 de Enero tuvimos nuestra reunion de Area donde hubo cambio servidores quedando asi: Coordinador Armando H/ Secretario Ruben Y/ tesorero: Javier A/RRPP: Rodolfo M/MCR: Cecili A/ MCR Suplente Adriana G.

AREA: DESIERTO

MCR: German R.
MCR Suplente:

Numero de Reuniones por semana: 64
Número de grupos representados: 8
Coordinador de Área: **Manuel P.**

Sub-Comités activos: Convenciones, H&I, IP, Literatura,Eventos.

Eventos: No hay.

Numero de Tel: (653) 130-1673
Numero de Tel:

Numero de Paneles de Hel: 8
Aportación a la región: \$300 MN
Aportación a OSM:

Reporte del MCR: Reciban saludos de todos los Grupos del Area Desierto.

AREA: PACIFICO NORTE

MCR: Víctor Hugo por internet

MCR Alterno: VACANTE

Numero de Reuniones por semana: 26

Número de grupos representados: 5

Coordinador de Área: **Christian** (Guaymas)

Sub-Comités activos: Literatura: Daniel (Obregón)
IP Gabriela (Empalme).

Eventos:

Numero de Tel: (631) 318-02-70

Numero de Tel:

Numero de Paneles de Hel: 2

Aportación a la región: \$200 MN

Aportación a OSM:

Reporte del MCR: 1er punto: Que todos los servidores Regionales firmen la carta de responsiva. 2do punto: Que la Region regule las Convenciones de las Areas para evitar que se junten o queden muy cerca antes o después.

AREA: PUERTO

MCR:– Daniel Ch

MCR: Alterno - **Vacante**

Numero de Reuniones por semana: 70

Número de grupos representados:9

Coordinador de Área: Rafael.

Sub-Comités activos: IP – Emmanuel / Literatura – Alberto / Hel– Carlos. / Alcance –vacante, Tesorero Victor.

Numero de Tel: **(646) 275-43- 27**

Numero de Tel:

Numero de Paneles de Hel: 9

Aportación a la región: \$200

Aportación a OSM:

Eventos: Se esta trabajando para la llegada del mensaje para el mes de Abril. Tambien se esta trabajando para la convención que se llevara a cabo 7,8 y 9 de Agosto del 2020.

Reporte del MCR: Gracias por permitirme servir.

AREA: SINALOA CENTRO

MCR: Heri A presente.

MCR Suplente Rene A

Numero de Reuniones por semana: 107

Número de grupos representados: 16

Coordinador de Área: **Luis R.**

Sub-Comités activos: IP- Jesus A/Convenciones-Rene A.
Literatura - Oscar R / Línea de ayuda – Julian A/ Tesorero
Manuel B Eventos:

Numero de Tel: **(667) 126-7961**

Numero de Tel: (687) 153-62-21.

Numero de Paneles de Hel: 7

Aportación a la región: 200 \$ MN

Aportación a OSM: 300

Reporte del MCR: El MCR pide 1,300 pesos para su regreso.

Eventos: Proxima lunada (fecha por definir). Se concreto fechas para próxima Convencion 11,12 y13 de Septiembre 2020 En eHotel Palm Resort de Mazatlan Sinaloa. Se llevo a cabo el 6to Aniversario de la llegada del mensaje Guasave. Sin, Mex.

Reporte del MCR: Solicita la aportación del 50% del viaje a la Reunion Regional realizada en San Carlos.

AREA: TECATE MONTAÑAS

MCR: Marcos F. Ausente
MCR Alterno: Scott A. Presente

Numero de Tel: **(665) 653-1509**

Numero de Tel: **(664) 122-0216**

Numero de Reuniones por semana: 13

Numero de Paneles de Hel:

Número de grupos representados:3

Aportación a la región: \$ 100 Pesos.

Aportación a OSM:

Coordinador de Área: **Héctor.**

Sub-Comités activos: IP - Isela./ Alcance - Oscar
Literatura - Marco A. Tesorero Marcos.

Eventos: Les recordamos nuestra cena-baile en Marzo, están todos invitados. Lo recaudado del evento será donado al Aniversario Regional. No faltes!

Reporte del MCR: No falten a nuestra cena- baile. Animo. Los quiero.

AREA: OASIS

MCR: Julio G.
MCR Suplente.

Numero de Tel: (638) 384-12-72

Numero de Tel:

Numero de Reuniones por semana: 28

Numero de Paneles de Hel: 3

Número de grupos representados: 6/1 Inst.

Aportación a la región: \$200 MN

Aportación a OSM:

Coordinador de Área: **Marcos M.**

Sub-Comités activos: Hel - Freddy. / Convenciones
Carlos H. / Línea de información Jaime M 638 110-8285

Eventos: 3a Convención Área Oasis los días 12, 13 y 14 de junio de 2020. Cede del evento Hotel Viña del Mar. Hotelería compañero Uriel Tel. Cel. (638) 113-52-32. Ya tenemos desayunos y ya pueden reservar sus habitaciones

Reporte del MCR: Gracias por dejarme servir.

AREA: VALLE

MCR: Martin S.
MCR Alterno: Vacante

Numero de Reuniones por semana: 49
Número de grupos representados: 7
Coordinador de Área: **Jorge J.**

Sub-Comités activos: Hel – Juan V / Largo Alcance -
Alberto L. / Eventos Temporales Juan V./ Literatura Roberto
A./ Convenciones- Juan V.

Numero de Tel: **686 199-25-32**

Numero de Tel:

Numero de Paneles de Hel: 1

Aportación a la región: \$ 200 MN

Reporte del MCR:

Eventos: Convención del área Valle CAVNA V. Fecha pendiente en San Felipe.

AREA: SIN FRONTERAS

MCR: **José Juan Z.** (Presente)
MCR Alterno: **Luis Carlos U.** (Ausente)

Numero de Reuniones por semana: 40
Número de grupos representados: 7
Coordinador de Área: Martin (Grupo Alguien mas Esta
con Nosotros).

Sub-Comités activos: Hel – Javier S. / IP – Bull/ Literatura
Saul/ Tesorero- Sergio.

Reporte del MCR: Estamos solicitando que el coordinador
de alcance nos apoyara con un IP en la comunidad de
Nacozari y a la vez se visitara una empresa local en la cual
se llevará información del programa de Narcóticos
Anónimos a los empleados.

Numero de Tel: **(633) 336-2938**

Numero de Tel: **(635) 101-4950**

Numero de Paneles de Hel: 11 Seis mensuales a
CREDA, AMARE Y CAMEDA

Aportación a la región: \$ 200 pesos.

Aportación a OSM:

Futuros Eventos: 1re Aniversario del Grupo El fin de
la Soledad de Nacozari de García Sábado 29 de Feb.
Y Domingo 1ro de Marzo.

Muchas gracias por permitirme servir

AREA: ATENA

MCR: **José Luis (ausente)**
MCR Alterno: **Juan Pablo (ausente)**

Numero de Reuniones por semana: 18

Número de grupos representados: 3

Coordinador de Área: **Adriana**

Sub-Comités activos: IP - / Hel.

Eventos:

Numero de Tel: (664) 588-30-20

Numero de Tel: (664) 536-2682

Numero de Paneles de Hel: 1

Aportación a la región:

Aportación a OSM:

Reporte del MCR:

AREA: LAGUNA NORTE

MCR: **Alejandro V** (Ausente)

MCR Alterno:

Numero de Reuniones por semana: 37

Número de grupos representados: 7

Coordinador de Área: **Carlos C.**

Sub-Comités activos: RRPP - Marco H. / Hel - Rafael / IP-Jorge.

Eventos:

Numero de Tel: (844) 196-88-42

Numero de Tel:

Numero de Paneles de Hel: 1

Aportación a la región: \$

Aportación a OSM:

Reporte del MCR:

AREA: PASO DEL NORTE

MCR:

MCR Interino Rosy.

Numero de Reuniones por semana: 41

Número de grupos representados: 7

Coordinador de Área: **Rosy H.**

Sub-Comités activos: Hel, IP y Eventos

Eventos: Aniversario del Area sera en Mayo. Se les mandara mas información mas adicional.

Numero de Tel:

Numero de Tel: (656) 704-28-77)

Numero de Paneles de Hel: 2

Aportación a la región:

Aportación a OSM:

Reporte del MCR:

AREA: DEL SOL

MCR: **Alfredo N. Presente (ausente)**

MCR Alterno: Carlos G (presente)

Numero de Reuniones por semana: 44

Número de grupos representados: 7

Coordinador de Área: **Alfredo N.**

Sub-Comités activos: Hel - Miguel A. /

Literatura: Alfredo D.

Tesorería: Susana.

Hei: Miguel Angel.

Eventos: (no hay)

Numero de Tel: (662) 279-1463

Numero de Tel: (662) 119-0020

Numero de Paneles de Hel: 4

Aportación a la región: 200 MN

Reporte del MCR:

AREA: LOS CABOS

MCR: **Tony C**
MCR Alterno: Fanny C.

Numero de Tel: (624) 109-9455
Numero de Tel: (615) 155-1238

Numero de Reuniones por semana:

Numero de Paneles de Hel: 4

Número de grupos representados: 8

Aportación a la región: 200
Aportación a OSM:

Coordinador de Área: **Emilio**

Futuros Eventos: Taller de Hei en el grupo de recuperación 08 de febrero.
Aniversario de 11 y 12 de Simón y Mario grupo recuperación.

Sub-Comités activos: Hel: Oscar / Literatura: Elías /
Eventos - Diana M. / Tesorero: Fley. / secretario Javier.

Reporte del MCR: en esta pasada reunión de área se formó el comité para dar inicio a nuestro aniversario o nuestra primera convención de áreas a tratar entre el comité y se lo hacemos saber pronto. Las fechas son 13, 14, y 15 de noviembre.

Problemas que los grupos estén enfrentando.
El grupo recuperación en su reporte reportó que un compañero se sorprendió durmiendo en el grupo y se habló con él, ya que el grupo no tiene esa función.

REPORTE DE LOS SERVIDORES ADMINISTRATIVOS

- Coordinador: Cesar Martin V. No se ha pagado el total del salón para la asamblea. Solo se aparto.
- Coordinador Alterno: **Liliana**. Ausente.
- Secretario: **Roberto E.** Sigue comprometido para que la minuta este lista para antes del próximo sábado y estoy a sus ordenes. Gracias.
- Tesorero: **Ramon Alberto estuvo presente.** Dio reporte por escrito. Aportaciones de las Areas: 11.500 pesos, mas cambio de 600 dls. A 18.55= 11,130 pesos para renta y veaticos para Agua Prieta, mas 6,500 pesos de aportaciones de 13 servidores, mas 330 pesos y 1 dll. De rifa de la tiendita, mas 317 pesos, mas 3,736 pesos de abono del compañero Juan Carlos Z. Se hizo un total de 33,513.00 Menos gastos 1,000 pesos para MCR de Sinaloa, menos 1,300 pesos del Coordinador de la Convencion Regional, menos 2,236 pesos del pago de la pagina webb, menos 9,000 pesos de renta de la Van, menos 6,912 pesos de gasolina y casetas, menos 700 pesos de pago de internet. Total de gastos 21,148 pesos. Quedaron 12,365 pesos, mas 7,690 pesos que había en caja, tenemos un gran total de 20,055 pesos. Moneda extranjera Habia 6,841 dolares, menos 600 dls. Cambio a pesos, quedaron 6,241 dolares mas 1 dólar ¿ 6,242 dolares total en caja. Gracias.
- Delegado Regional: Daniel S. Estuvo presente por zoom. Mando reporte. Telefono Nacional 465 122 13 89.

Reporte Delegado Regional.

Se han estado haciendo reuniones cada domingo via zoom en el foro zonal latinoamericano con los temas del informe de la conferencia enfocados a las mociones para la conferencia.

El día 26 de enero se celebró la primera reunión trimestral del foro zonal latinoamericano incluyendo una participación de Johnny L. para resolver algunas dudas acerca de la financiación de los DRs. La financiación cuenta de ticket de avión, hospedaje comidas. (Aclarando que si alguna de las regiones se costea sus propios gastos los SMNA como son el avión y comidas ellos pueden ayudar con la reservación del hospedaje siempre y cuando la región reembolse lo del gasto generado por SMNA esto con la finalidad de que se respete el mismo precio de reservación).

PUNTOS QUE SE TRATARON EN LA REUNION DEL FZLA

- ACTUALIZACION DE LA GPI – REVISION DE LA GPI ACTUALIZADA EN CUANTO ESTE LISTA, SE CREO UN GT ADHOC PARA ESTA FUNCION EN LOS CUALES JUNTO CON EL COORDINADOR DEL GT DE PROCEDIMIENTOS QUE SE PRESENTO EN ESTA MISMA REUNION (GUILLERMO M. DE LA REGION OCCIDENTE) LOS OTROS COMPAÑERO DEL GT ADHOC SON EL COMPAÑERO JUAN CARLOS F. Y OLGA. QUEDO PENDIENTE EL TIEMPO DE REVISION DE LA GPI.
- MANUAL DE DZ QUE SI SE INCLUIRA A LA GPI.
- EL GT DE POLITICAS Y PROCEDIMIENTO TRABAJAR A LA PAR CON LOS DZs. PARA ACTUALIZAR EN MANUAL DE LOS DZs Y DARLE FORMA.
- SE TOCO UN TEMA RELACIONADO CON LA MOCION 10 RELACIONADA CON LAS REUNIONES VIRTUALES DONDE SE LES CUENTON DE QUE COMO ERA QUE SE HABIA PROPUESTO COMO FZLA SI NO SE HABIA PEDIDO LA APROBACION, LOS DZs. SU RESPUESTA EN EL MOMENTO FUE QUE SI SE HABIA TOCADO PERO EN REALIDAD NO SE PUSO A CONSIDERACION YA QUE SEGÚN LOS DELEGADOS REPRESENTAN LAS REGIONES NO PARTICIPANTES EN CSM, ESA MOCION HABIA SIDO PRESENTADA POR LA REGION COSTA RICA LA CUAL NO FUE CONSIDERADA EN LA CONFERENCIA PASADA Y ESA FUE LA CONTROVERSIA COMO EL DZ ES DE COSTA RICA ENTONCES LA METIERON COMO FZLA QUEDO ASI TAL COMO ESTA PERO SE LES HIZO VER QUE EL FORO SOMOS TODAS REGIONES PARTICIPANTES Y NO PARTICIPANTES YA QUE DE LAS NO PARTICIPANTES SOLO ESTA UNA PARTICIPANDO QUE ES LA REGION PARAGUAY.

DURANTE LA REUNION SE TOCARON 3 MOCIONES

PERSONALIDAD JURIDICA

CREAR UN PROYECTO ESPECIFICO PARA ELEGIR UN PAIS PARA LA APERTURA DE UNA CUENTA DONDE SE PUEDAN DOMICILIAR PAGOS Y SE PUEDA HACER TRANSFERENCIAS Y DEPOSITOS EN EFECTIVO DE DIFERENTES DIVISAS. (SE CREO UN PERFIL PARA SERVIDORES QUE AYUDEN LA CREACION DEL PROYECTO ESPECIFICO Y QUE LOS FONDOS QUE HAY EN EL FZLA NO ESTEN REGADOS COMO EN ESTE MOMENTO SE ENCUENTRAN) LUGARES Y PERSONAS DONDE SE ENCUENTRA EL DINERO COMPAÑERA OLGA, TESORERIA COSTA RICA, COMPAÑERA ROMY Y TESORERIA DEL FZLA)

EN LA REUNION MULTIREGIONAL SE TRATARON ALGUNOS PUNTOS LOS CUALES SON LA CREACION DE UN VIDEO INFORMATIVO CON LOS NOMBRES DE LAS 3 REGIONES ADEMAS DEL NUMERO DE LA LINEA NACIONAL LA CUAL YA ESTA LISTA PARA USARSE EL NUMERO DE LA LINEA ES CEL (465) 122 13 89 LA CUAL YA ESTA ACTIVA SOLO ESPERAMOS QUE NOS APOYEN CON SUS DIRECTORIOS ACTUALIZADOS YO TENGO EL 2019 PERO QUEREMOS QUE ESTEN EXACTAMENTE LOS GRUPOS EXISTENTES CON DOMICILIOS Y HORARIOS REALES.

EL COMPAÑERO DAVID DE EVENTOS TEMPORALES ME COMENTO DE LA POSIBILIDAD DE HACER UN TALLER DONDE PARTICIPEN LOS DRs. EN COMPARTIR EN EL ANIVERSARIO DE LA REGION ESTE TALLER CON ALGUN TEMA EN PARTICULAR DEL PROYECTO Y TRABAJO MULTIREGIONAL YA LES COMETE A LOS DRs PARA PLANEAR EL TALLER SI TIENEN ALGUNA SUGERENCIA DE TEMAS QUE SE PUEDA TRATAR PARA DARLE VIDA AL PROYECTO MULTIREGIONAL.

Hasta el momento es todo mi reporte
Gracias por permitirme servir

DR. Daniel S.
(844) 281 88 32

FORMULARIOS DE IDEAS Y PROPUESTAS DE 7 ASUNTOS NUEVOS DEL FZLA PARA LA CSM 2020

PROPUESTA DE REVISIÓN DE LITERATURA DE RECUPERACIÓN Y MATERIALES DE SERVICIO YA EXISTENTES

REVISAR LA PALABRA “DIOS” EN LA LITERATURA Y LOS MATERIALES DE SERVICIO

PROPUESTA 1

PRESENTADA POR: Foro Zonal Latinoamericano.

POSICIÓN (indique con un círculo): Delegado Zonal.

REGIÓN (si es aplicable):

NÚMERO DE PROPUESTA (se asignará cuando presente la propuesta):

Esta propuesta (indique con un círculo): (A).

- (A) Es nueva.
- (B) Es una idea para cambiar una moción o una propuesta.
¿Qué moción o propuesta cambiaría?

PROPUESTA:

Delegar a la Junta Mundial, para que se haga un Grupo de Trabajo de los SMNA, durante los próximos ciclos bienales de conferencias del 2020 al 2022 y del 2022 al 2024, con la idea de proceder a realizar una revisión detallada de la palabra DIOS, en toda la literatura de NA, no solo en inglés, que es nuestro idioma original y oficial, sino también, en otros lenguajes que se manejan en NA mundial, y agregarle la frase de *tal como lo concebimos*, luego de ella, en cada artículo o producto de NA, donde aparezca, o incluso eliminarla, en los lugares que no sea muy necesario que esté allí escrita o publicada, para evitar la connotación religiosa que tiene como está hasta ahora establecida, en una gran parte de nuestra literatura de NA, de los diferentes idiomas y lenguajes de NA del mundo.

PROPÓSITO (propósito o significado de la propuesta):

La idea es que formalmente se decida esto, ya que, actualmente, hay mucha confusión con respecto a este tema, y es bueno que como NA mundial, sepamos todos, según nuestros principios espirituales, nuestros pasos y nuestras tradiciones, y de acuerdo a lo que es Dios o un Poder Superior, tal como lo concebimos, en NA, lo que real y verdaderamente significa todo esto, en NA, y a la manera de NA! No somos un programa religioso, somos un programa espiritual. Y consideramos que hoy en día o en la actualidad, así como está hasta ahora esta palabra en nuestra literatura de NA, se crea mucho apoyo religioso.

De esta forma, la Junta Mundial, nos presentaría una idea, propuesta o moción en el IAC 2022 o VAC 2022, para que esto se lleve a cabo, desde las CSMs 2022 y 2024, en adelante, en caso de aprobarse esta moción en esta CSM 2020, y de también, aprobarse las nuevas presentaciones de las mismas, por parte de la Junta Mundial, durante las próximas CSMs 2022 y 2024.

PROPUESTAS DE EVENTOS DE NA MUNDIAL Y LOS SMNA

FIJAR FECHA EXACTA DURANTE CADA AÑO DE LA INICIACIÓN O FUNDACIÓN DE NA DEL MUNDO

PROPUESTA 2

PRESENTADA POR: Foro Zonal Latinoamericano.

POSICIÓN (indique con un círculo): Delegado Zonal.

REGIÓN (si es aplicable):

NÚMERO DE PROPUESTA (se asignará cuando presente la propuesta):

Esta propuesta (indique con un círculo): (A).

- (A) Es nueva.
- (B) Es una idea para cambiar una moción o una propuesta.
¿Qué moción o propuesta cambiaría?

PROPUESTA:

Delegar a la Junta Mundial que fije una fecha exacta de fundación o iniciación de NA del mundo, que sea el Día de NA Mundial o el Día Mundial de NA, y que nos lo informe a más tardar el primer trimestre del 2021, a través de un comunicado o anuncio para todos los Participantes de la Conferencia, y luego lo incorpore al calendario anual de los días ya establecidos por la CSM, de eventos de NA mundial y de los SMNA, definidos hasta ahora por la CSM. Por ejemplo: 1, 15 o 31 de julio, o 17 de agosto, o 5 de octubre, de cada año.

PROPÓSITO (propósito o significado de la propuesta):

La idea es que formalmente se decida esto, ya que, actualmente, hay cierta confusión con respecto a este tema, y es bueno que como NA mundial, sepamos todos, cuando es nuestra fecha original y oficial, de dicho suceso o evento, para que los miembros, los grupos, las comités, cuerpos u organismos de servicios locales, las regiones y las zonas, lo celebremos en conjunto, y de forma paralela o simultánea, como ocurre cada año, con el Día Mundial del Servicio, el 1 de mayo, la Semana Mundial de RRPP, la primera semana -de lunes a domingo- de junio, el Día Mundial de la Unidad, generalmente, el primer sábado o domingo de septiembre, y el Día del Padrinazgo, el 1 de diciembre.

FIJAR FECHA EXACTA DEL DÍA MUNDIAL DE LA UNIDAD DURANTE LOS AÑOS QUE NO HAY CONVENCION MUNDIAL Y POR CONSECUENCIA TAMPOCO CELEBRACION DEL MISMO EN DICHO EVENTO

PROPUESTA 3

PRESENTADA POR: Foro Zonal Latinoamericano.

POSICIÓN (indique con un círculo): Delegado Zonal.

REGIÓN (si es aplicable):

NÚMERO DE PROPUESTA (se asignará cuando presente la propuesta):

Esta propuesta (indique con un círculo): (A).

- (A) Es nueva.
- (B) Es una idea para cambiar una moción o una propuesta.
¿Qué moción o propuesta cambiaría?

PROPUESTA:

Delegar a la Junta Mundial que fije una fecha exacta del ya existente Día Mundial de la Unidad o del Día de la Unidad Mundial, cuando no se celebre el mismo, en paralelo a la actividad del Día de la Unidad de NA mundial, de nuestras Convenciones Mundiales, y que nos lo informe a más tardar el primer trimestre del 2021, a través de un comunicado o anuncio para todos los Participantes de la Conferencia, y luego lo incorpore al calendario anual de los días ya establecidos por la CSM, de eventos de NA mundial y de los SMNA, definidos hasta ahora por la CSM. Por ejemplo: 1 de septiembre, o primer sábado de septiembre, de cada año.

PROPÓSITO (propósito o significado de la propuesta):

La idea es que formalmente se decida esto, ya que, cuando esta actividad no se hace, cada 3 años, por medio del respectivo evento de nuestras Convenciones Mundiales, actualmente, hay cierta confusión con respecto a este tema, y es bueno que como NA mundial, sepamos todos, cuando es nuestra fecha oficial, de dicho suceso o evento, para que los miembros, los grupos, las comités, cuerpos u organismos de servicios locales, las regiones y las zonas, lo celebremos en conjunto, y de forma paralela o simultánea, como ocurre cada año, y con exactitud, con el Día Mundial del Servicio, el 1 de mayo, la Semana Mundial de RRPP, la primera semana -de lunes a domingo- de junio, y el Día del Padrinazgo, el 1 de diciembre.

PROPUESTAS SOBRE LAS POLÍTICAS DE LA CSM

**NO ENVIAR MÁS EL IAC NI LOS OTROS TIPOS DE MATERIALES DE LA CSM,
DE FORMA FÍSICA O IMPRESA Y POR ENVÍOS DE CORREOS POSTALES,
A LOS PARTICIPANTES DE LA CONFERENCIA**

PROPUESTA 4

PRESENTADA POR: Foro Zonal Latinoamericano.

POSICIÓN (indique con un círculo): Delegado Zonal.

REGIÓN (si es aplicable):

NÚMERO DE PROPUESTA (se asignará cuando presente la propuesta):

Esta propuesta (indique con un círculo): (A).

- (A) Es nueva.
- (B) Es una idea para cambiar una moción o una propuesta.
¿Qué moción o propuesta cambiaría?

PROPUESTA:

Delegar a la Junta Mundial, para que revise los procesos y procedimientos de la GSMNA, y de toda la literatura y cada uno de los materiales de servicio de NA en la actualidad, para que se excluya y no se haga más, el envío en físico, impreso o por correo postal, del IAC, a todos los Participantes de la Conferencia, y que esto se maneje en digital, incluyendo también, otros materiales de la CSM, que se distribuyen por esta vía, a los Participantes de la Conferencia, ya que, es un costo o gasto muy elevado lo que esto nos trae como confraternidad de NA mundial.

PROPÓSITO (propósito o significado de la propuesta):

Nos ahorramos miles de dólares estadounidenses, y muchos recursos humanos y espirituales, y materiales, económicos y financieros del dinero o los fondos de NA. Hoy en día, todo se maneja electrónicamente o en digital. El lema de esta CSM 2020, es ¡Invertir en nuestra visión! y esto nos ayudaría a evitar tales gastos que en estos momentos los consideramos completamente innecesarios. Cada Participante de la Conferencia, incluyendo a las regiones admitidas de la CSM, si no tienen personalmente o como comités, cuerpos u organismos de servicios locales, los recursos suficientes para cubrir los gastos de impresión de estos materiales, podrían imprimirlos localmente, usarlos, y luego presentar una factura o recibo de comprobante de lo que invirtieron en esto, para que los SMNA, durante la misma CSM, pueda reembolsárselos o devólvérseles, de una forma más efectiva, y no gastando tanto dinero de nuestros fondos, en dichas impresiones y en cada uno de estos envíos correspondientes.

De esta forma, la Junta Mundial, nos presentaría una idea, propuesta o moción en el IAC 2022 o VAC 2022, para que esto se lleve a cabo, desde la CSM 2024, en adelante, en caso de aprobarse esta moción en esta CSM 2020, y de también, aprobarse la nueva presentación de la misma, por parte de la Junta Mundial, durante la próxima CSM 2022.

**HACER UN SONDEO ELECTRÓNICO DEL IAC, ANTES DE CADA CSM,
PARA QUE SE TOMEN DECISIONES, EN BASE AL MISMO, SOBRE LOS TEMAS O ASUNTOS DE DICHO DOCUMENTO, DURANTE LA
DISCUSIÓN DEL IAC, DE LA CSM**

PROPUESTA 5

PRESENTADA POR: Foro Zonal Latinoamericano.

POSICIÓN (indique con un círculo): Delegado Zonal.

REGIÓN (si es aplicable):

NÚMERO DE PROPUESTA (se asignará cuando presente la propuesta):

Esta propuesta (indique con un círculo): (A).

- (A) Es nueva.
- (B) Es una idea para cambiar una moción o una propuesta.
¿Qué moción o propuesta cambiaría?

PROPUESTA:

Delegar a la Junta Mundial, para que revise los procesos de tomas de decisiones basadas por consenso, y los procedimientos parlamentarios de la CSM, en la GSMNA, con la idea que siempre se haga un sondeo electrónico o en digital del IAC, antes de cada CSM, y en las mismas CSMs, en sus sesiones de Discusión de las ideas, propuestas o mociones del IAC, solo compartir las conclusiones de dicha encuesta, y en base a esto, decidir los resultados de estos temas o asuntos, y lo que necesite más debate, ya que, no tuvo mucho apoyo por medio de los Participantes de la Conferencia, que llenaron y enviaron tal sondeo, es lo que únicamente, se hablaría de forma más detallada, para que en este caso, así se puedan tomar estas decisiones, de manera más ágil, precisa, concreta y minuciosa, con respecto a las mociones del IAC.

PROPÓSITO (propósito o significado de la propuesta):

Los Participantes de la Conferencia, principalmente, incluyendo a los DZs y DRs, ya vienen o llegan a la CSM, con la voz general, colectiva y regional, de sus miembros, grupos y comités, cuerpos u organismos de servicio, sobre cada uno de los temas, los asuntos y las mociones del IAC. Por lo tanto, creemos que discutir y debatir muy ampliamente acerca de los mismos en cada CSM, es innecesario, en tales casos, y en cuanto al manejo de los procesos de las decisiones de dichas mociones. Así, ya las regiones y zonas, se pronunciarían antes de cada CSM, con sus respectivos representantes o delegados presentes en ese sondeo, porque ya vienen y llegan a las CSMs, con todo esto definido.

Esto nos ayudaría a agilizar y usar mejor el tiempo de las CSMs, para compartir, discutir y debatir cuestiones, temas o asuntos, que si son más apoyados y después aprobados, por todos o la mayoría de los Participantes de la CSM.

De esta forma, la Junta Mundial, nos presentaría una idea, propuesta o moción en el IAC 2022 o VAC 2022, para que esto se lleve a cabo, desde la CSM 2024, en adelante, en caso de aprobarse esta moción en esta CSM 2020, y de también, aprobarse la nueva presentación de la misma, por parte de la Junta Mundial, durante la próxima CSM 2022.

HACER UN SONDEO ANTES DE PRESENTAR CADA MOCIÓN DEL IAC, DURANTE SU SESIÓN CORRESPONDIENTE DE LA CSM, PARA QUE SE TOMEN MEJORES DECISIONES, EN BASE AL MISMO, SOBRE LOS TEMAS O ASUNTOS DE DICHO DOCUMENTO, Y PARA SABER CUÁLES SON LOS MÁS APOYADOS O MENOS APOYADOS, Y ASÍ PROCEDER A REVISAR Y DETERMINAR, CUÁLES DE ÉSTOS SON LOS QUE DEBEN SER MUY DEBATIDOS O NO, DURANTE EL DESARROLLO DE LA DISCUSIÓN DEL IAC, DE LA CSM

PROPUESTA 6

PRESENTADA POR: Foro Zonal Latinoamericano.

POSICIÓN (indique con un círculo): Delegado Zonal.

REGIÓN (si es aplicable):

NÚMERO DE PROPUESTA (se asignará cuando presente la propuesta):

Esta propuesta (indique con un círculo): (A).

- (A) Es nueva.
- (B) Es una idea para cambiar una moción o una propuesta.
¿Qué moción o propuesta cambiaría?

PROPUESTA:

Delegar a la Junta Mundial, para que revise los procesos de tomas de decisiones basadas por consenso, y los procedimientos parlamentarios de la CSM, en la GSMNA, con la idea que siempre se haga un sondeo antes de discutir cualquier tema o asunto de mociones de la CSM, y si el mismo, no muestra que un punto o una moción, se apoya, por lo menos, por un 25 %, o como mínimo, por la cuarta parte de los Participantes de la Conferencia, con voz y voto, presentes en ese momento, no se discuta ni debata, y se elimine inmediatamente, de la lista de temas o de la agenda o programación correspondiente.

PROPÓSITO (propósito o significado de la propuesta):

Esto evitaría largas discusiones y amplios debates que siempre se generan, de ideas, propuestas o mociones, que no son muy apoyadas y luego no aprobadas, durante las CSMs, desde el inicio de sus presentaciones hasta que se decide todo lo relacionado con cada una de ellas. Nos ayudaría a agilizar y usar mejor el tiempo de las CSMs, para compartir, discutir y debatir cuestiones, temas o asuntos, que si son más apoyados y después aprobados, por todos o la mayoría de los Participantes de la CSM.

De esta forma, la Junta Mundial, nos presentaría una idea, propuesta o moción en el IAC 2022 o VAC 2022, para que esto se lleve a cabo, desde la CSM 2024, en adelante, en caso de aprobarse esta moción en esta CSM 2020, y de también, aprobarse la nueva presentación de la misma, por parte de la Junta Mundial, durante la próxima CSM 2022.

REVISAR TODO LO QUE SE ESTÁ HACIENDO A NIVEL DE LOS SMNA Y LA CSM, PARA VER SI DE VERDAD Y REALMENTE HAY MUCHO TRABAJO EN LA ACTUALIDAD O NO, Y SI ES DEMASIADO COMPLICADO O NO, EN CUANTO A TODO LO RELACIONADO CON LOS SMNA Y LA CSM

PROPUESTA 7

PRESENTADA POR: Foro Zonal Latinoamericano.

POSICIÓN (indique con un círculo): Delegado Zonal.

REGIÓN (si es aplicable):

NÚMERO DE PROPUESTA (se asignará cuando presente la propuesta):

Esta propuesta (indique con un círculo): (A).

- (A) Es nueva.
- (B) Es una idea para cambiar una moción o una propuesta.
¿Qué moción o propuesta cambiaría?

PROPUESTA:

Delegar a la Junta Mundial, para que revise detalladamente, la Planificación Estratégica, los planes, los proyectos, los presupuestos y las actividades de los SMNA y de la CSM, de los más recientes ciclos bienales de conferencias, para hacer todo más sencillo, y evitar la gran cantidad de materiales, proyectos, actividades, etc., que surgen de ciclo en ciclo, y así lograr que las cosas se hagan más sencillas y simples, ya que, sentimos que hay demasiado y muy poca participación de la membresía en general, con respecto a los recursos humanos y financieros con que contamos en la actualidad, incluyendo a la JM y al personal de la OSM, y especialmente, en el ámbito de la realidad y de las necesidades de los DZs, las zonas, los DRs, las regiones, las áreas, los grupos y los miembros de NA mundial.

PROPÓSITO (propósito o significado de la propuesta):

Ser DZ o DR de NA, hoy en día, es un reto y desafío muy grande, por la cantidad de proyectos y actividades que hay de ciclo en ciclo durante cada conferencia. Por ejemplo, las encuestas de los IACs, siguen dándonos como resultados y conclusiones, una lista de nuevos proyectos, y tomando en cuenta que ya hay establecido muchos otros, que se manejan con Grupos de Trabajo de los SMNA, es algo que en momentos se torna hasta inmanejable, para todo NA mundial.

De esta forma, consideramos que bastantes trabajos se realizan de manera inconclusa, superficial, poco profunda, y con una mínima participación, considerando la enorme cantidad de miembros, grupos y comités, cuerpos u organismos de servicios locales, regionales y zonales, que existen en NA del mundo, lo cual hace que quizás si hacemos un inventario interno de los SMNA y la CSM, entre todos, podamos tomar mejores decisiones, para que esto no siga sucediendo.

Los servidores voluntarios de NA, en su gran mayoría, no logran tener toda la información y el suficiente conocimiento práctico, de todo esto, porque dichos proyectos y tales actividades, se vuelven complicados.

De esta forma, la Junta Mundial, nos presentaría una idea, propuesta o moción en el IAC 2022 o VAC 2022, para que esto se lleve a cabo, desde la CSM 2024, en adelante, en caso de aprobarse esta moción en esta CSM 2020, y de también, aprobarse la nueva presentación de la misma, por parte de la Junta Mundial, durante la próxima CSM 2022.

Acta de la I Reunión Trimestral

Domingo 26 enero 2020 Hora de inicio: 16:10pm. Hora de cierre: 20:37pm.

Asistencia de las Regiones del FZLA

- AHHSCNA: Jorge S. (DR)
- AHHTNA: Ricardo E.(DR)

- Argentina: Laura F.(DR) Jorge T.(DRS)
- Baja son: Daniel S(DR) Carlos O. (DRS)
- Bolivia: (DR) No asistió.
- Brasil: Central (DR)
- Chile: No tienen DR
- Colombia: Héctor J (DR) Gustavo de R (DRA)
- Costa Rica: Fabián D (DRS)
- Cuba :(DR) No asistió.
- Del Coquí /PR: Wanda D(DR)
- Ecuador: (DR) No asistió.
- El Salvador: No tienen DR
- España: Sebastian S (DR)
- Grande Sao Paulo/ Brasil(DR) No asistió.
- Guatemala: (DR)Andrés R.(DRA)
- Honduras: Yovanni A. (DR) Henri A.(DRS)
- HOW Brasil: Diniz M. (DR)Marcelo G (DRS)
- México: Aarón C.(DR)
- Minas: Raphael Vinicius(DR)
- Nicaragua: Mauricio M. (DR)
- Occidente México: Antonio D (DR) Jesús H (DRS)
- Panamá: Rubén S (DR)
- Paraguay José María M(DR) Eduardo S. (DRS)
- Perú: Patricia M(DR) Emilio R.(DRS)
- Quisqueyana: Eddy A(DR)
- Rio Grande de Sul/. Brasil: No asistió
- Uruguay: Cristian G. (DR) Julio F. (DRA)
- Venezuela: José D. (DR)

Asistencia de Coordinadores de GT FZLA

- PRH – Enrique M.
- RRPP – Charly D.
- CI - Alejandro G.
- CRT- Antenor D.
- CLANA – Cristian P
- INFOLATINAS-Renato D.
- DESARROLLO DE LA CONFRATERNIDAD- Gaby C.
- PROCEDIMIENTO: Guillermo M.

Asistencia Del CE FZLA

- Coordinador: John F.
- Vicecoordinador: Auric O
- Secretaría: Tomas C.
- Tesorería: Guillermo J.

Delegados Zonales:

- DZ: Andrea F.
- DZA: Mauro G.

SSMM

- ☑ Johnny L.

Agenda:

- ☑ Oración de la serenidad y del servicio.
- ☑ Presentación de los asistentes.
- ☑ Participación de los SSMM.
- ☑ Actualización de la GPI.
- ☑ -Manual DZ (si se agrega o no a la GPI)
- ☑ Informes financieros de la CLANA.
- ☑ Personería Jurídica. (PE).
- ☑ Problemas que afronta la región.
- ☑ Moción de la región Perú para la reunión trimestral. Presentada por Patricia M.DRT

MOCION 1:

Crear un canal de comunicación alterno para que el CE y los Coordinadores de los GT puedan mandar información importante y que no se pierda en la conversación.

- Mociones de la región Colombia para la reunión trimestral. Presentada por Héctor J DRT y Gustavo De R. DRA

MOCIÓN 2:

Que la reunión ordinaria del FZLA se realice en Lima y no en Cusco.

PROPÓSITO, INTENCIÓN Y RAZONAMIENTO:

Los vuelos a Lima son directos desde cualquier país, el ahorro para no tomar otro a Cusco sería considerado tanto para el FZLA como para las Regiones que se autofinancian, rebajando así el presupuesto a todas las estructuras de servicio.

A esto se le suma que, en Lima, siendo la capital, se le facilitarían las alternativas de encontrar hotel y salones más económicos y con el agregado que el FZLA y todos sus delegados estarían presentes en la capital de la Región, donde se concentra el grueso de los grupos y servicio y eso le da un criterio bueno a la RO del FZLA y a NA Perú y a los talleres que dictaran los SM.

A la vez, la altura de Cusco, para una reunión de Servicio puede traer contratiempos de salud a algunos DR y participantes, estaríamos en una altura de más de 3.300 msnm y algún quebranto en alguien en la RO daría una connotación muy diferente a la CLANA.

IMPACTO ECONÓMICO:

Se lograría mucho a favor para la organización de la CLANA y la RO, ya que se le quita un peso enorme al FZLA en costos y alternativas para el viaje, la alimentación, el salón y el hotel de la RO.

MOCIÓN 3:

Que los SM envíen el archivo del IAC, por correo electrónico, a cada región y a cada DR participante a la CM, para que cada quien lo imprima; después en la Conferencia, los SM reintegran el dinero al DR del costo de la impresión a su Región.

PROPÓSITO, INTENCIÓN Y RAZONAMIENTO:

Que se agilice el tener el IAC físico, a criterio y responsabilidad de cada región, con piso en CM y que se evite la pérdida de muchos envíos por correo postal, como ha sucedido anteriormente.

Adicionalmente, el envío por correo a todas las regiones del mundo, tiene un costo enorme.

IMPACTO ECONÓMICO:

Miles y miles de dólares de ahorro para este ítem en el presupuesto de los servicios mundiales.

DESARROLLO:

☑ Se inició la reunión orando la oración de la serenidad y del servicio.

☑ Bienvenida y presentación:

John F. hizo la presentación y bienvenida de todos los asistentes.

☑ Presencia de los SSMM

Se le dio la palabra a los SSMM por intermedio del trabajador especializado Johnny L.

Compartió fechas límites, el 15 de febrero para los informes regionales y zonales, una por región, el 1 de marzo es la fecha límite de envío de formulario de inscripción de los delegados para la CSM. sugirió para la compra de los tickets para la conferencia se contacten lo más pronto posible. El 15 de marzo es la fecha tope para ser la reserva aérea. También compartió que ya están muy cerca de enviar los Power points de la agenda de la conferencia. Ya enviaron la semana pasada el VAC (vía aprobación para la conferencia) en inglés es un material de 184 páginas y pronto lo harán en español. Las enmiendas para mociones, las mociones de admisión para la CSM y los resultados de la encuesta del IAC hasta el 16 de abril 2020. Las reuniones de la red para participantes de la CSM están programadas para

el 15 de febrero y para el 28 de marzo para la orientación de la CSM estas son las

dos fechas para los talleres en inglés. El 1 de marzo se realizarán español-Gustavo DRA Colombia pregunto si se iba a realizar algún evento por los 70 años

de NA y Johnny le contesto que no tenían nada hasta el momento, lo que sí tienen definido es la convención 38 en Australia y la 39 en Washington. DR. Eddy A pregunto la fecha límite para la compra del ticket para los DRS a la CSM y le contesto el 15 de marzo. Para ser efectiva la compra del pasaje necesita el formulario, scanear el pasaporte con la visa y enviar una copia. Se consultó como

se hace efectivo las regiones que se autofinancian y le contesto que ellos se compran sus pasajes y después los delegados pagan su hospedaje y estadía o el otro mecanismo que se ha hecho como una donación y la entregan en la CSM. También se especificó que lo le cubre al DRT es su pasaje del jueves 23 abril al domingo 3 de mayo siendo la salida del hotel antes de las 12pm del domingo 3 de mayo y su alimentación de esos días. José María M. hace la consulta si tiene la cantidad de regiones que se autofinancian para ver el avance de la conciencia y Johnny le contesto que no tiene en esos momentos ese número y comentó que hay regiones de USA que si lo hacen y algunas de latino américa que están haciendo ese esfuerzo grande de autofinanciarse. El costo de la CSM es muy alto oscila en más de medio millón de dólares.

☑ Actualización de la GPI.

Auric compartió que ya tenemos coordinador del Procedimientos el compañero Guillermo M. de la región occidente de México.

Para la última actualización se creó un Comité ad hoc compuesto por Olga R. y Juan Carlos A. y se actualizo desde la RO de Chile y de Costa Rica.

Marcelo G. consulto como poder traducir el GPI al portugués o presentar alguna moción. Auric O. le contesto que sería bueno contar con un servidor que pueda trabajar en GT CRT. Solo es cuestión de buscarlo y ponerle acción. Diniz se ofreció para este servicio y se le sugirió enviar su FIRZ. Guillermo M. coordinador de procedimiento compartió que ya se habían reunido y están avanzando el plan de trabajo y todo lo pendiente (actualización GPI, manual del DR. y Guía de CLANA). El DR de Paraguay compartió que habían realizado un aporte para la GPI si ya la tenía el GT de procedimiento y Guillermo M. le contesto que ya estaban trabajando en ello.

Julio F. consulto sobre la toma de decisiones para modificar la GPI en las reuniones virtuales trimestrales, le responden que si siempre y cuando no afecte la decisión anterior en la última RO. También sugiere que los temas que generen mucha controversia dejarlos para las reuniones presenciales ya que toma mucho tiempo. José María M. sugiere una fecha límite de un mes para revisar la GPI con detenimiento.

☑ Manual DZ (si se agrega o no a la GPI)

John F. le dio la palabra a Andrea DZ compartiendo la recomendación del CE que deben juntarse los DZS y GT procedimientos para su realización. Andrea compartió el plan de trabajo que había compartido y la guía básica. Mauro tomo la palabra y

reafirmo lo dicho anteriormente. Julio F. DR Uruguay pregunta sobre la carta de los DZ a los SSM y también sobre la moción del foro sobre los grupos virtuales.

Andrea le contesto que la fecha limite era el 31 agosto hizo historia de donde procede en CSM ultima tuvo bastante apoyo sólido sobre la moción, explico se conversó en con todos los delegados de las regiones sin piso después se compartió por el chat y google group y como nadie participo entendieron que como no había oposición los DZS la presentaron. Gustavo DRA Colombia sugirió tener una mejor organización y coordinación que sea plasmada en la guía básica sobre sus funciones.

☒ Informes financieros de la CLANA.

John le da la palabra al tesorero del FZLA al compañero Guillermo J. para compartir sobre el informe CLANA que no está del todo terminado hay un pago pendiente que están negociando y que dejaría un descuento a favor del FZLA. Compartió números del informe que ya se han enviado al chat del foro. Realizo un informe actual dando un saldo a favor \$18,820.60 dólares, considerando el ingreso de CLANA. Eddy de Quisqueyana compartió sobre que hace tiempo el dinero está distribuido por varios lados. John compartió que si el dinero está distribuido en cuatro lugares basados en la confianza hasta que solucionemos el tema y tengamos nuestra propia cuenta.

☒ Personería Jurídica. (PE).

Auric O. compartió que en la RO de Costa Rica se decidió que se creara un PE para poder tener una cuenta bancaria del FZLA y que tenga facilidades para el manejo de los fondos. Hubo una experiencia con la región Chile sobre la personalidad jurídica pero no funcionó bien. También compartió que el CE FZLA se reunió con la región Costa Rica y les pidió ayuda para abrir una cuenta bancaria para poder juntar todo el dinero del FZLA y hasta el momento no recibió información. Emilio R DRS de Perú se ofreció para ayudar con el proyecto y se lepidio que envié su FIRS al PRH. John Pidió ayuda a todos para poder ejecutar este PE. Guillermo J. compartió la necesidad de la cuenta bancaria porque hay aportes pendientes de regiones que quieren aportar. Ricardo E del AHTNA manifestó que tienen una contribución para el FZLA. Eddy consulto cual iba ser el

procedimiento y John le respondió que justo con la Personalidad Jurídica se iba a encontrar ese procedimiento.

☒ Problemas que afronta la región.

John consulto alguna experiencia de las regiones sobre necesidades puntuales. Eddy DR Quisqueyana compartió una experiencia que vivió de una destitución que después justifico su inasistencia a un servicio y se le restituyo presentando su descargo.

MOCION 1:

☒ Crear un canal de comunicación alterno para que el CE y los Coordinadores de los GT puedan mandar información importante y que no se pierda en la conversación.

John solicita si alguien secunda la moción.

Laura F. DR Argentina secunda con una enmienda que sea con 6 meses de prueba. Patricia M. acepta la enmienda. Laura propone un plazo de 3 meses para trabajarlas en sus regiones. No se votó por falta de quorum.

☒ MOCIÓN 2:

Que la reunión ordinaria del FZLA se realice en Lima y no en Cusco.

PROPÓSITO, INTENCIÓN Y RAZONAMIENTO:

Los vuelos a Lima son directos desde cualquier país, el ahorro para no tomar otro a Cusco sería considerado tanto para el FZLA como para las Regiones que se autofinancian, rebajando así el presupuesto a todas las estructuras de servicio. A esto se le suma que, en Lima, siendo la capital, se le facilitarían las alternativas de encontrar hotel y salones más económicos y con el agregado que el FZLA y todos sus delegados estarían presentes en la capital de la Región, donde se concentra el grueso de los grupos y servicio y eso le da un criterio bueno a la RO del FZLA y a NA Perú y a los talleres que dictaran los SM. A la vez, la altura de Cusco, para una reunión de Servicio puede traer contratiempos de salud a algunos DR y participantes, estaríamos en una altura de más de 3.300 msnm y algún quebranto en alguien en la RO daría una connotación muy diferente a la CLANA.

IMPACTO ECONÓMICO:

Se lograría mucho a favor para la organización de la CLANA y la RO, ya que se le quita un peso enorme al FZLA en costos y alternativas para el viaje, la alimentación, el salón y el hotel de la RO.

CAE

El CE compartió que la moción no procede por una moción que se aprobó en la RO de Costa Rica la cual dice que no se puede cambiar una decisión si ha sido tomada en la última RO del FZLA. (Moción 11 RO de CR.)

☑ MOCIÓN 3:

Que los SM envíen el archivo del IAC, por correo electrónico, a cada región y a cada DR participante a la CM, para que cada quien lo imprima; después en la Conferencia, los SM reintegran el dinero al DR del costo de la impresión a su Región.

PROPÓSITO, INTENCIÓN Y RAZONAMIENTO:

Que se agilice el tener el IAC físico, a criterio y responsabilidad de cada región, con piso en CM y que se evite la pérdida de muchos envíos por correo postal, como ha sucedido anteriormente.

Adicionalmente, el envío por correo a todas las regiones del mundo, tiene un costo enorme.

IMPACTO ECONÓMICO:

Miles y miles de dólares de ahorro para este ítem en el presupuesto de los servicios mundiales.

☑ La región de Colombia la está proponiendo para que el FZLA la presenten como asunto nuevo a la CSM.

CE recomienda que la presenten como región Colombia y que otra región la secunde como asunto nuevo en la CSM.

- Delegado Regional Suplente. **Carlos Raúl O. Estuvo presente.** Dio reporte por escrito.

Saludos queridas y queridos compañeros este es mi tercer reporte como DRS)delegado Regional Suplente= en este pasado mes estuve atento a todos los comentarios del grupo de whats up del grupo de FZLA además participe en una reunión virtual del Foro Zonal el día Domingo 19 de Enero sobre las mociones que se trataran en la Conferencia de Servicios Mundial. Participe en la primer reunión trimestral 2019'2020 del FZLA, los poemenores los reportara nuestro DR para no dualizar el servicio.

Seguimos en comunicación las tres Regiones de Mexico para unificar esfuerzos y cumolir los objetivos que venimos buscando se realicen desde ya hace muchos años por fin como ya les había anunciado nuestro DR finalmente contamos con una línea de información telefónica nacional (465) 122'1389. Esta semana también quedara el spot (video), lo realizara un compañero que trabaja en televisión de una Area de le Region Occidente.

Recibi una llamada de Johnny Lamprea para reservarme la habitación durente la CSM, le que me esperara a esta reunión el dice que necesito 1,200 dls. Por todos los gastos de la semana. Yo les pido que lo traten como punto y solo pediría 600 dls y yo pongo la otra mitad, me gustaría seguir aprendiendo sobre los talleres junto al DR si ustedes lo aprueban y sino también atenderé.

Informe de la mercadería de la tiendita del Delegado: En la pasada reunión realizamos una reunión regional realizamos una rifa de una camiseta, se recaudaron \$330 mn y 1 dólar, este dinero fue entregado en esa reunión en esa reunión a nuestro tesorero Barry. Julio de Alcance tiene 4 camisetas., Luis Angel. Coordinador de Internet llevo 5 camisetas., Guillermo MCR Area Baja Pacifico llevo 10 camisetas., entregamos 5 camisetas a Heri MCR del Area Sinaloa Centro. Total de camisetas que llevaron los compañeros 54. Tengo en total 23 camisetas para un total de 79' no tengo dinero en efectivo. Gracias por su confianza y permitirme servir. DRS Carlos O. 664- 436- 69- 58

REPORTE DE LOS COORDINADORES DE LOS SUB-COMITES DE LA REGION

- **Sub-Comité de Literatura: (José Ch) E** Jose Ch. (686) 211-61-21

Total de ventas: 2,887.65

Ingresos: 2,887.65

Efectivo anterior:2,510.44

Suma: 5,398.09

Gastos: 4,424.00

Efectivo: 974.09 dlls.

Total de gastos: Compra de Literatura: 4,403 dlls.

Otros: 21 dlls.

Total gastos: 4,424 dlls.

Total:

Efectivo 974.09 dlls.

Literatura en existencia: 9,875.29 dlls.

SUMA: 10,849.38 dlls.

- **Sub-Comité de Hel: (Jesse Y).** Presente. Asistimos el pasado 14 de Diciembre a la junta regional en el Area ATENA en Tijuana. Tenemos en existencia siete camisetitas que me entrego la Mesa administrativa de la Region Baja-Son, 27 folletos IP No 29 Introduccion a las reuniones de NA., 27 folletos IP No 22 Bienvenido a NA., 24 folletos IP No 11 El padrinazgo., 27 folletos IP No 23 Mantenerse Limpio en la calle., 23 folletos IP No 7 Soy adicto?. Gracias por dejarme servir.
- **Sub-Comité de IP (RRPP):** (Alfredo M). Dio reporte por escrito. Compañeros estuve en la reunión pasada celebrada en el Area Sin Frontera, donde tuve la oportunidad de participar en un taller de las doce Tradiciones, se siguen entregando las revistas nuevas y rezagadas que teníamos, de igual manera se entregaron los calendarios, hubo una observación que le faltaban las fechas y hoy gracias al compañero Danny, se seguirán entregando, a quien los solicite con un modico costo de 20 pesos y uno o dos no lo pagaron. Tambien vamos a trabajar en colaboración con el compañero Danny para actualizar el directorio Regional, ya estuvimos platicando y ya se le mando el directorio para empezar a hacerle modificaciones. Por lo tanto este dia se les entregara un directorio a cada uno de ustedes MCRs para que lo chequen y lo que quieran que le agreguemos o le quitemos nos lo informe a este Comité para hacer las correcciones y para que en el mes de Marzo en Tecate se les entregue ya actualizado en sus Areas y los importante que este servicio nno le causaría ningún costo a la Region y asimismo ya actualizado este directorio, nuestro Delegado podría utilizarlo en el directorio nacional, por eso es importante compañeros MCRs que lo mas pronto posible nos hagan saber los cambios que quieren que le hagamos al directorio. Tambien informo que se puso en contacto con nosotros una compañera del Area Sin Fronteras para pedirnos un audio que utilizarían en una radio que les abrió un espacio para pasarlo en un noticiero y se les mando esto que viene a continuación: Estuve esperando por unos días para ver sinhabia que corregirle o quitarle algo, para que lo revisaran ellos junto con los de la radio y después de hacer el audio pasaron tre3s días y me volvi a comunicar con ellos y me informaron que ya lo estaban pasando en la radio, quedaron de mandarme el enlace y la hora en que lo pasaban pero hasta el momento no lo han mandado. Tenemos de Fondo 250 pesos de los calendarios que se entregaron en la reunión pasada mas siete camisetitas. Por nuestra parte es todo. Gracias por dejarme servir. Alfredo M. Coordinador de RRPP.
- **Sub-Comité de Alcance: (Julio S).** dio reporte al Secretario y dice asi: Tel 653- 127-16-91
Solicito presupuesto de 8,000 pesos para servicio a Nacozari los días 29 de Febrero y primero de Marzo. Tengo cuatro camisetitas. Coordinados Julio S.
- **Sub-Comité de Eventos: (David T).** Dio reporte por escrito: Reporte del Subcomite de Eventos Temporales

El compañero David R firmo el contrato con el Hotel y dio los 7,000 pesos para apartar la fecha del Hotel y compro 500 registros con su copia en 680 pesos, los cual pago con los 10,000 pesos que le dio la Region, el resto 2,320 pesos se entrego al comité. El Grupo Unidad Rosarito aporfo 6,000 pesos para este evento. Reportamos que los registros que cuestan 500 pesos incluyen registro y banquete. Se mandaron a imprimir 10,800 pesos de mercadería que incluían diez docenas de camisetas y 200 posters. su costo será de 130 pesos y las xxxl 150 pesos. Se les pide a los compañeros de la Region proponer un compañero de sus Areas para tomarlo en cuenta para este evento. Ahorita tenemos el tesorería un total de 5,047 pesos. Punto a proponerÑ que los MCRs lleve minimo 4 camisetas. Gracias. David R. Coordinador de Eventos Temp.

- **Sub-Comité de Convenciones: (Marcos H) (ausente).**

INFORME MESA DE TRABAJO COMITÉ PRE- CONVENCION REGIONAL DE BAJA SON 2021

1. NUESTRA CONVENCION REGIONAL SERA LOS DIAS 12,13 Y 14 DEL MES DE FEBRERO DEL 2021
2. EL HOTEL SEDE PARA NUESTRA CONVENCION SERÁ EN EL HAMPTON INN CON UN COSTO DE \$ 1650.00 POR PERSONA QUE INCLUYE LO SIGUIENTE:
 - **HABITACION**
 - **DESAYUNOS**
 - **CENA BAILE DEL DÍA SÁBADO**
 - **REGISTRO PARA EL EVENTO**

LA DISPONIBILIDAD PARA RESERVAR HABITACIONES YA SE ENCUENTRA ABIERTA.

3. LOS ABONOS O PAGOS PARA RESERVAR SERAN EN EL NUMERO DE TARJETA 4152 3136 0575 3750 DEL BANCO BBVA.
SE PUEDE SOLICITAR MAS INFORMACION CON EL COMPAÑERO FELIX. EN EL TELEFONO 8441224960 SE LES SOLICITA A LAS PERSONAS QUE GUSTEN IR REALIZANDO ABONOS GUARDAR SU COMPROBANTE DEL DEPOSITO Y ENVIARLO POR WHATSAPP.
4. SE ESTARA TRABAJANDO PARA RECAUDAR FONDO NUESTRA CONVENCION CON RIFAS Y VENTAS DE MERCADERIA.
5. AGRADECEMOS LA VALIOSA PARTICION Y APOYO QUE HEMOS RECIBIDO DE NUESTROS ENLACES EN LAS DIFERENTES ÁREAS DE LA REGION PARA IR COORDINANDO Y DÁNDOLE FORMA A NUESTRA CONVENCION.

- **Sub-Comité de Traducciones: (Roberto E).** El Dongo pasado estuvimos presentes en una reunión de zoon programada por el Delegadi de Nueva York para preguntarnos explicar nuestra moción a lo cual un servidor y el compañero Oscar (xScott) estuvimos auxiliando al DR. Gracias por dejarme servir. Coord. Roberto E.
- **Sub-Comité de Internet Web-Site: (Luis Ángel C).** Estuvo presente.Mando reporte al Secretario.
- **Email: bajasonna@gmail.com.** Actualizacion de la pagina. a) Se agrego la minuta pasada. b) Se modificaron las fechas de reuniones regionales. C) Se agregaron las siguientes convenciones. d) se pago el dominio y almacenamiento de la pagina.

PUNTOS PENDIENTES.

1. El compañero Juan Carlos Z. mando al tesorero 200 dlls pero se los dieron en pesos.Mando una carta explicando su situaciones que le han estado sucediendo. Se decidio que la decisión se quede como el mes pasado.
2. Ya se creo la lia telefónica multiregional.
3. Ya se pago el servicio de la Pagina Web.

ASUNTOS NUEVOS:

1. Literatura.
2. Aclaro que no eran 50 padrinazgos, solo eran 30 y se revoco la decisión tomada hace un mes de vender los al 50% ahora se venderan a precio normal. También pregunta si se puede vender Literatura a otras Areas de afuera de la Region y se le indico que el tome las decesiones.
3. Alcance solicito 8,000 pesos para servicio en Nacozari y se le aprobaron.
4. El Delegado Alterno pidió 600 dolares para sus veaticos en la CSM y se aprobó por mayoría de votos.
5. El MCR de Baja Costa pregunto que hacer cuando se lene la Van y falten mas servidores por subirse. Se decidioque se rente una mas grande de 8 cilindros y que si alguien pone su carro que se le paguen los veaticos.
6. El Delegado Suplente pidió que si se harán camisetas para vendel en la CSM y se le apribaron mandar hacer 5 docenas para llevar y venderlas.
7. El MCR del Area Pacifico Norte pidió que todos los miembros del Comité Regional firmen la carta de responsiva y se apribo y el Proximo mes se llevara para que todos la firmen.
8. El MCR del vArea Pacificco Norte pidió que la Region regule las convenciones de las Areas para que no estén tancercas unas de otras. Y se deecidio que el Subcomite de Eventos RTemporales realice un calendario de los eventos y las convenciones.
9. El Area Baja Cachanilla pidió talleres al Subcomite de Alcance. Y se le dijo que se pongan de acuerdo para llevarlos a cabo.
10. El Delegado Regional pidfio que se apribeche la plataforma zoom y los MCRs estuvieron de Acuerdo.

Secretario: Roberto E. Gracias por prestarme este servicio:

www.bajasonna.com

Secretario: Roberto E.
Correo: robertorosarito@yahoo.com.mx
Tel cel. (661) 112 28 35
Gracias por su confianza